

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Noël Mboumba en "VRP" à Cape Town

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

Le ministre des Mines, du Pétrole, du Gaz et des Hydrocarbures, Noël Mboumba, a pris part à Cape Town en Afrique du Sud, à la 26e édition de Africa Oil Week (AOW). Dans son exposé, le ministre a présenté la vision du Gabon en matière de gestion des questions d'or noir. Il s'est, par ailleurs, appesanti sur le principe de la diversification de l'économie gabonaise, qui a non seulement permis de réduire les effets de la récente crise mondiale du

secteur, mais aussi d'entamer les discussions sur l'après-pétrole. La transparence au sujet du 12e appel d'offres international et les Contrats d'exploration, d'exploitation et de partage de production (CEPP) récemment signés par le Gabon, font partie des sujets également évoqués par Noël Mboumba lors du panel organisé à l'occasion de ce grand rendez-vous de Cape Town. Le membre du gouvernement a également multiplié des entrevues avec les délégations des sociétés pétrolières venues des quatre coins du monde, afin de faire la promotion du bassin

sédimentaire gabonais. La présence du Gabon à cette 26e édition d'Africa Oil Week (AOW) catalyse de grands espoirs quant à l'arrivée des investisseurs dans le pays.

Le stand tenu par les techniciens du ministère du Pétrole, du Gaz et des Hydrocarbures a, en effet, attiré de nombreux visiteurs lors de la première journée de ce grand rendez-vous africain de l'or noir.



Le ministre Noël Mboumba lors de sa distinction à Cape Town.

Forum Afrique 2019 : le Gabon prépare sa feuille de route



Les deux parties en discussion.

GMNN
Libreville/Gabon

Les stratégies de promotion des investissements seront examinées en Egypte lors du "Forum Afrique 2019" qui se tiendra au Caire du 20 au 21 novembre prochain. Le ministre chargé de la Promotion des investissements, Jean-Fidèle Otandault, prendra part à cette importante rencontre dont le thème est, "Investir en Afrique". Le forum réunira des chefs d'Etat et de gouvernement, des investisseurs régionaux et internationaux, etc. Il y sera question de voir comment mobiliser les

investissements pour un développement industriel durable en Afrique.

En perspective de cette rencontre des décideurs, Jean-Fidèle Otandault a eu une importante séance de travail à son cabinet avec l'ambassadeur d'Egypte au Gabon, Hamed Hamdi Bakr. L'objectif de ce rendez-vous du Caire est de renforcer davantage la coopération Sud-Sud.

Ce forum, qui interviendra près d'un mois après celui tenu entre la Russie et l'Afrique, pourrait être l'occasion pour les leaders africains de lancer un nouveau modèle de développement du continent.

APPLICATION MOBILE

AltEmploi Elite

L'excellence pour booster votre recherche d'emploi !

Disponible sur :

Google play | Download on the App Store

ALTEMPLOI Gabon